

Bripda Gilang Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Jadilah Pelajar Yang Baik

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 12:59



Bripda Gilang Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Jadilah Pelajar Yang Baik

Bripda Gilang Pajar Sidik, Bhabinkamtibmas Desa Padasenang, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan semangat penuh, Senin (23 Oktober 2023). Kegiatan berlangsung mulai pukul 09.00 hingga

selesai, dan lokasinya tak lain adalah Desa Padasenang, Kecamatan Cidadap.

Dalam kunjungannya yang penuh kebaikan, Bripda Gilang menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi, seiring dengan semangat proaktif dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. yang dikenal sebagai Aa Dede, singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Sambang kamtibmas ini menjadi wadah yang sempurna untuk menjalin silaturahmi dengan warga setempat, sambil mendengarkan suara hati mereka.

Tak hanya berhenti di situ, Bripda Gilang juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan wilayah mereka. Salah satu cara yang dia promosikan adalah dengan menghidupkan kembali siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) atau Satkamling, sebagai langkah preventif untuk menghindari gangguan kamtibmas yang tidak diinginkan.

Selain itu, dalam pertemuan yang akrab, Bripda Gilang memberikan pesan kepada warga untuk tidak melakukan pembakaran lahan dan pembakaran sampah di lingkungan masing-masing. Upaya ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kebakaran yang dapat membahayakan wilayah Desa Padasenang.

Giat Door To Door System ini menjadi ajang yang luar biasa dalam menjembatani komunikasi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dalam situasi yang santai dan akrab, warga bisa menyampaikan curhatan dan saran mereka, serta mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang tugas Bhabinkamtibmas.

Melalui giat ini, Bripda Gilang dan Polsek Sagaranten sekali lagi menegaskan komitmen mereka untuk memastikan Desa Padasenang dan sekitarnya tetap aman, damai, dan harmonis. Terimakasih kepada Bripda Gilang Pajar Sidik yang telah memberikan perhatian dan dedikasinya dalam menjaga kamtibmas. Semoga upaya ini akan membuahkan hasil yang baik dan membawa manfaat bagi seluruh masyarakat di wilayah tersebut.